

Ausflug zum Holiday Park

Penguin Tappers: Tagesfahrt als Abwechslung für die Sportler.

Hemsbach. Eine willkommene Abwechslung in der Vorbereitung auf die Deutschen beziehungsweise die Steptanzweltmeisterschaften im Herbst dieses Jahres war der Ausflug der Hemsbacher Penguin Tappers zum Holiday Park in Haßloch. Dank eines Sponsors, als Überraschung nach einem gelungenen Auftritt im vergangenen Juni, konnten sich die 1. Mannschaft und die Small Group zusammen mit Abteilungsleiterin Luisa Herget und den Trainerinnen Jana Matz und Jenny Knauer einen Tag lang den Attraktionen im Frei-

zeitpark hingeben. Der Förderverein hatte noch einen Zuschuss für die Busfahrt spendiert. In kleinen Gruppen wurde der Park erkundet.

Mutige trauten sich in den Freefalltower oder in die Achterbahn GeForce. Für alle war etwas geboten. Es war zugleich ein großartiges Gemeinschaftserlebnis. Dazwischen wurde das gemeinsam mitgebrachte Büfett im Park genossen. Nach neun Stunden Aufenthalt ging es für die Steptänzerinnen um 18 Uhr glücklich, aber auch erschöpft, zurück nach Hemsbach.

pfr